



埼玉富士会長 堤 朗氏 メッセージ

埼玉県西部地区は、商店街が発達していることが多く、よく商都と言われます。一方、県内でもみると、小売業の年間商品売上高と会議所は、地域企業の声を集めています。最近の経済状況から、行政への各種要望活動に積極的に取り組んでいます。3月には、東京都上線と東横線・みなとみらい線の相互直通運転がスタートし、乗客が増加しております。また、西部地域ふれあい拠点設置の着工式が行われました。今後、地域活性化が期待できるようになります。

川越商工会議所 大久保 敏三氏 メッセージ

埼玉県西部地区は、商店街が発達していることが多く、よく商都と言われます。一方、県内でもみると、小売業の年間商品売上高と会議所は、地域企業の声を集めています。最近の経済状況から、行政への各種要望活動に積極的に取り組んでいます。3月には、東

地域活性化に全力

埼玉富士会長 堤 朗氏

川越商工会議所 大久保 敏三氏

日

刊

工

業

新

聞

Business & Technology

2013年(平成25年)9月26日 木曜日

今、中小企業経営者に求められる資質とは――夢を形に

埼玉富士会長 堤 朗氏

7月25日 川越東武ホテル（川越市）で、埼玉産業人クラブ・川越商工会議所・日刊工業新聞社が共同主催する「埼玉西部地区ビジネス交流セミナー（テーマ「中小企業の経営力」）」が開催された。ビジネス講演では、埼玉富士会長の堤朗氏が、「今、中小企業経営者に求められる資質とは、夢を形に」を講演。ビジネス講演では中里スプリング製作所社長の中里良一氏が「日本一楽しい会社を目指す！」ハンデをプラスに変える発想法を講演した。地元経営者などおよそ120人が参加。講演終了後には懇親会が開かれ、参加者による活発な交流が行われた。

自動車整備工場 経営が起点

埼玉富士会長 堤 朗氏

7月25日、川越東武ホテル（川越市）で、埼玉産業人クラブ・川越商工会議所・日刊工業新聞社が共同主催する「埼玉西部地区ビジネス交流セミナー（テーマ「中小企業の経営力」）」が開催されました。ビジネス講演では、埼玉富士会長の堤朗氏が、「今、中小企業経営者に求められる資質とは、夢を形に」を講演。ビジネス講演では中里スプリング製作所社長の中里良一氏が「日本一楽しい会社を目指す！」ハンデをプラスに変える発想法を講演した。地元経営者などおよそ120人が参加。講演終了後には懇親会が開かれ、参加者による活発な交流が行われた。

りだと感じました。

ですから、社員の誕生

会をつたり旅行に行いつ

たり、野球をしてたりしま

すよね。OCとか5S

でした。当時としては異例

です。野球をしてたりしま

すよね。OCとか5S